



Antonio Hales le lleva el universo a los más chicos

Astrónomo lanzó su libro "¿Estamos solos en el universo?" con ilustraciones y explicaciones de primer nivel.

Desde los albores de la humanidad que el hombre está con torticolis de tanto mirar al cielo y tratar de entender qué hay más allá.

Es por ello que el astrónomo criollo, Antonio Hales, decidió publicar su librito "¿Estamos solos en el universo?"

El hombre se ha pasado la vida estudiando el espacio, al igual que todos los fenómenos que ocurren en la galaxia. Y para acercar ese conocimiento a todos, unió fuerzas con la ilustradora Valentina Palma y se cabecearon para sacar adelante la joyita para lectores desde los 8 años. ¿Qué tal? "Creo que la formación de planetas, cómo se formó la vida y si se puede formar vida en otro lado debiera ser manejado por todos".

evolución del *homo sapiens*, pero eso no está en las malas académicas", dijo el astrónomo.

En "¿Estamos solos en el Universo?" Hales explica de manera muy cercana y con ilustraciones que es el universo, cómo se forman los planetas, cuántos son habitables y cuántos desarrollan vida inteligente.

Aquellos que quieran brindar mayor conocimiento del universo a los más chicos, pueden hacerlo con este librito que está disponible para su venta en el sitio www.escribocontiza.cl

"Creo que la formación de planetas, cómo se formó la vida y si se puede formar vida en otro lado debiera ser manejado por todos".

Antonio Hales le lleva el universo a los más chicos. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2020

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Antonio Hales le lleva el universo a los más chicos. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)